

巻頭
特集

農福連携 しいたけの研究



作/エンジョイ農福連携プロジェクト

今号のトピック

「農福連携・しいたけの研究」

しいたけの生産において一度成長したものを取り切った後、今までは菌床(森産業 XR-1)を廃棄しておりましたが24時間浸水し約7日間寝かせることで再度、生えてきます。それに伴い今回、利用者さんと共に農福連携プロジェクトチームを立ち上げました。又、当事業所敷地内にラボを設置し効率よく成長を促すべく日夜研究を重ねている最中です。生産から販売まで余すことなく関わって頂き自己実現に繋げていきます。

～12.1月の行事報告～



～クリスマス会～

当日はみんなでクリスマスの歌を合唱しゲーム大会を行い、ケーキを食べました。最後にはサンタさんからのプレゼントをもらい大盛り上がりでした。



～初詣～

新年を迎えて今年一年の想いを祈願すべく近隣の神社まで出かけました。鈴を鳴らし想いを一生懸命伝えていました。今年も良い一年を過ごせるように頑張りましょう。

～今後の行事予定～

2月 節分

- ・鬼は～外、福は～内！みんなで悪いものを追い払います。

3月 ひな祭り/リトミック

- ・「桃の節句」とも呼ばれていますよね。音楽も一緒に楽しみます。

HAPPY BIRTHDAY

お誕生日おめでとうございます

2月生まれ

3月生まれ

大熊さん

山下さん

杉山さん

金子智子さん

山本さん

～土曜開所日の活動内容～

2月

第一回目・・・創作/節分

第二回目・・・エアロビクス体操

第三回目・・・レクリエーション

第四回目・・・金太郎の「ガールフレンド」を探せ

3月

第一回目・・・エアロビクス体操

第二回目・・・カガヒな祭り

～和のヨガ～

2月・・・4日、14日、19日、25日

3月・・・3日、10日、17日、24日
28日、31日

～濱田先生の診察～

2月20日(木) 3月19日(木)

～編集後記～

猛威を振るう新型肺炎にご注意

中国で新型のコロナウイルスの感染拡大が続く中、中国本土の死者は73人増えて合わせて563人となり、患者の数も2万8000人を超えました。状況が深刻な湖北省の武漢では突貫工事で建設された2つめの病院の運用が6日から始まる予定ですが、依然として医療態勢の不足が課題となっています。

しいたけ自動販売機を設置(工事中)

農福連携の第一弾として新たにしいたけの販路を拡大するためしいたけ専用の自動販売機を設置することになりました。それにあたり只今、工事の真っ最中でございます。又、冬の道路の凍結防止の為、外部に給湯器も併せて設置しました。事業所の安全面の強化に繋がっていきます。



しいたけを
研究してい
ます